

# 延岡HOT NEWS

## みちもい 県内道守一斉活動 ～県北の道守活動～

道守みやざき会議が毎年定める「道守の日」にあわせて10月26日(日)、県内で一斉に道守活動が行われ、総勢約150名の方々が参加されました。県北でも6ヶ所で花壇の除草や清掃活動などが行われました。

県内道守一斉活動は今年で3年目で、今回は九州一周駅伝のコースを事前にきれいにし、気持ちよく走っていただきたいとの思いが込められています。

この日行われた県北の活動の様子をご紹介します。

### ～ 県北の道守活動のご紹介 ～

#### 飛石花づくりボランティア会議の皆さん(延岡市北川町)



花壇の手入れの様子



花壇の手入れの様子

#### くらこんの皆さん(延岡市稲葉崎町)



花壇の手入れの様子



清掃後の集合写真

**道の駅北浦の皆さん(延岡市北浦町:尻浦展望台)**



清掃後の集合写真



清掃後尻浦展望台からの風景



休憩所付近の除草の様子

**(株)松澤組の皆さん(門川町五十鈴橋)**



清掃後の集合写真



休憩所作成の様子



花壇の整備・種まき

**(株)内山建設の皆さん(日向市たいえい橋)**



たいえい橋の清掃



ゴミの片付けの様子

この他にも、岩切清樹さんが門川町加草の国道10号沿いで除草や空き缶拾いなどの活動をされました。

今後も道守の輪が拡大されるよう、延岡河川国道事務所では積極的に支援してまいります。

**「道守(みちもり)」**とは、道路の番人という意味で、住民と行政とがそれぞれの役割を果たしながら、協働して道路を守り育て、道と人との新しい関係を作り出すべく活動を展開しています。